



INFO PRESSE

10 mars 2004

21 au 25 avril 2004

Alpexpo – Grenoble

www.salondubois.com

Vous avez le projet de construire ou agrandir une maison en Bois ? Vous recherchez des fournisseurs et des idées d'aménagement ou de décoration ? Rendez-vous à Grenoble du 21 au 25 avril 2004 au Salon Européen du Bois !

Ne manquez pas l'événement du printemps ! Après avoir enregistré une affluence record lors de sa première édition en octobre 2003 - plus de 32 000 visiteurs grand public et professionnels - le Salon Européen du Bois propose aux amateurs un nouveau rendez-vous en avril spécifiquement orienté sur le thème « Maison et Construction Bois ».

Le Salon Européen du Bois s'annonce comme une plate forme d'échange unique en Rhône Alpes pour tous ceux qui ont le projet de vivre dans une maison en bois ou d'intégrer cet extraordinaire matériau à leur habitat !

L'âme du bois vibre au cœur du salon !

Grenoble se situe au centre de la 1^{ère} région française du bois, là où se réalise le quart des projets de l'hexagone - soit plus de 1200 maisons bois par an. La construction bois est en effet largement utilisée dans la région Rhône Alpes où elle représente 10% des constructions (contre 3,5% au niveau national). Plus de 3 000 entreprises du département sont d'ailleurs concernées par la filière bois - dont 1 100 de charpente et menuiserie - Il était donc bien naturel qu'un grand salon prenne sa place à Grenoble afin de répondre aux attentes d'une filière économique en plein développement. Objectif : mettre en place un grand rendez-vous intégralement et exclusivement dédié à la construction, l'aménagement, la décoration et le travail du bois. C'est ainsi que les plus grandes enseignes de la région Rhône Alpes mais également de nombreuses enseignes nordiques ou canadiennes, pays où la construction bois est massivement implantée, se sont rassemblées l'hiver dernier dans la capitale des Alpes.

Une affluence record dès la première édition !

Les visiteurs s'étaient déplacés de tout le sud-est de la France, et même de Suisse, d'Angleterre, de Monaco et d'Italie avec leur projet, leurs plans de maison ou leur permis de construire. Leur curiosité insatiable et la bonne humeur qui régnait, aussi bien sur les stands que dans les allées, a suffi à confirmer qu'ils ont trouvé sur le salon des réponses, des conseils techniques et des solutions concrètes à leurs demandes. Il est vrai que la quasi totalité des techniques et des métiers avaient pu s'exprimer, et souvent de manière spectaculaire, sur les 15 000 m² qu'occupait le salon dans le grand hall d'Alpexpo !

Une 2^{ème} édition spécifiquement orientée « Maison & Construction bois ».

Le printemps est la saison privilégiée par excellence pour les nouveaux projets : construire, aménager, agrandir, décorer. Une saison où, avec le retour des beaux jours, on passe plus facilement de l'imaginaire à la réalité. Une saison où les projets prennent forme...

Au plus proche des attentes du marché, la 2^{ème} édition du Salon Européen du Bois prendra ses quartiers de printemps à Grenoble du 21 au 25 avril 2004. Une période idéale pour rencontrer tous les interlocuteurs qui vont pouvoir apporter les réponses les plus complètes aux différents projets.

Entreprises de construction, fabricants, fournisseurs et distributeurs, artisans, installateurs, fédérations ou organismes professionnels, ... plus de 120 exposants spécialisés dans la construction

organisation



S.A.E.M Alpexpo - Au capital de 1.525.000 € - Avenue d'Innsbruck - BP 2408 - 38034 Grenoble Cedex 2 France - Tél. 33 (0)4 76 39 66 00 - Fax 33 (0)4 76 09 36 48
www.salondubois.com - e-mail : salondubois@alpexpo.com - Banque : Caisse d'Epargne des Alpes Grenoble 13825 00200 08777122802 03
SWIFT: CEPA FRPP 382 - IBAN: FR 7613825002000877712280203 - SIRET 423 367 804 00014 - APE 748J



21 au 25 avril 2004

Alpexpo – Grenoble

www.salondubois.com

bois présenteront ainsi à Grenoble leurs produits, services et innovations. Quel que soit le lieu ou la configuration de l'habitat, tous les styles de constructions seront représentés : constructions traditionnelles comme la fuste, constructions en bois massif, maisons à ossatures bois, chalets en madrier, maisons contemporaines, maisons écologiques ou abris de jardins, etc. Au cœur du salon, de superbes chalets et constructions édifiées grandeur nature permettront d'appréhender de manière très concrète les spécificités de chaque type de construction bois tout en mettant en valeur la part du rêve.

Aux côtés de ces stands toujours spectaculaires, le salon permettra de s'informer auprès des professionnels de la filière bois concernant les multiples facettes des techniques de rénovation ou d'agrandissement, les aménagements intérieurs ou extérieurs, les bardages et tous types de matériaux bois.A découvrir également – ce sont les nouveautés 2004 – des logiciels de calcul et de dessins, du mobilier en bois et des objets de décoration, des piscines, des spas, etc.

A noter enfin, la présence de négociants spécialisés dans la fourniture de matériaux de construction, de décoration et d'aménagements extérieurs en bois.

Un salon soutenu par toute la filière bois Rhône Alpes !

Le bois est un véritable gisement que l'on trouve massivement sur l'ensemble de la région. Son exploitation touche tous les secteurs de l'économie qu'elle soit publique ou privée et quasiment l'ensemble des communes. Dans le but de promouvoir la continuité du travail du bois - de l'exploitation forestière au produit fini en passant par les différents corps de métiers que sont les charpentiers, menuisiers, maîtres d'œuvres ou architectes - les syndicats professionnels et les représentants de la filière bois des départements Sud-Est de la France (Isère, Ain, Drôme, Ardèche, Savoie, Haute-Savoie, Saône et Loire, Rhône, etc.) se mobiliseront sur le salon. Ils présenteront les spécificités de leurs métiers, les avantages de la construction bois, les aides potentielles et toutes les adresses indispensables pour mener à bien un projet. De nombreuses conférences seront également mises en place dans ce cadre pour les professionnels et pour les particuliers.

Le bois-énergie entre dans les foyers !

Les adeptes d'un environnement sain et naturel se tournent aujourd'hui vers les nouvelles installations de chauffage modernes et fiables qui utilisent le bois pour des raisons économiques et écologiques. Afin de répondre à cette demande qui s'exprime de manière de plus en plus forte, le Salon a mis en place en étroite collaboration avec l'Ageden un espace consacré à la thématique « Energie et Bois ». Seront présentées dans ce cadre, toutes les informations sur les avantages du chauffage au bois, les subventions accordées dans le cadre de la maîtrise des énergies et l'utilisation des énergies renouvelables mais également des solutions concrètes, des poêles, des cheminées, etc

Pour les plus exigeants : conférences et tables rondes

Pendant toute la durée du salon des spécialistes de la construction et de l'architecture bois, de la menuiserie et de l'aménagement animeront tables rondes et démonstrations. Les conférences, organisées selon un programme particulièrement riche et varié, sauront capter l'intérêt des visiteurs les plus exigeants et apporteront des réponses précises aux questions qu'ils se posent dans les domaines les plus pointus.



21 au 25 avril 2004

Alpexpo – Grenoble

www.salondubois.com

Plus d'infos ? une seule adresse sur internet : www.salondubois.com

Simple, pratique, rapide, le site internet du salon permet à tout moment l'accès aux informations pratiques : liste des exposants, thèmes des animations, horaires des conférences, partenaires du salon, etc. ainsi qu'aux actualités du bois et aux sites spécialisés dans ce secteur.

Quelques questions à l'organisateur ...

Q : Pourquoi un salon de la construction bois et pas un salon de la construction tout court ?

Bernard Volk – Commissaire général du salon : Le bois est un matériau à part et unique. Bien sur, il implique l'ensemble d'une filière particulièrement représentée en Rhône Alpes mais surtout il répond à des valeurs qui sont en plein essor cumulant les qualités intrinsèques du matériau (confort, chaleur, beauté, performances acoustiques ou d'isolations, etc) à des valeurs écologiques qui lui permettent de revendiquer une place sérieuse dans un système économique basé sur le développement durable. Il permet de marier la logique de rentabilité et l'écologie, ce qui n'est pas si fréquent. On peut considérer qu'aujourd'hui le bois est une valeur sûre de « l'éco business ». L'économie du bois est en passe de trouver un nouveau positionnement marketing intégrant les valeurs indispensables à la préservation de l'environnement.

Q : Comment voyez-vous l'évolution de la construction bois dans les années à venir ?

B.V. : Appuyé par le savoir-faire et la haute technologie, le bois dépassera demain les valeurs affectives qui le caractérisaient traditionnellement. En s'imposant comme LE matériau du développement durable, il pourra alors prendre une place prépondérante au niveau de tous les secteurs de l'économie. L'écologie sera alors le meilleur promoteur de l'économie de toutes les filières bois. Le pouvoir naturel de séduction que le bois exerce aujourd'hui dans le domaine de la décoration, de l'architecture, de l'habitat, du design, des loisirs, etc. sera alors magistralement amplifié.

Q : comment est né le premier salon du bois ?

B.V. : Le premier Salon Européen du Bois a été imaginé par Alpexpo et un certain nombre de partenaires pour répondre aux nouveaux besoins de communication d'une filière économique en plein développement. L'ambition de ce premier rendez-vous était de contribuer à la promotion de l'usage du bois autour de trois salons thématiques : Maison et Intérieur Bois, Energie et Bois et la Passion du Bois. Plébiscité d'emblée par les visiteurs, il a remporté un succès immédiat !

Q : quelques mots sur la prochaine édition du salon qui ouvre ses portes en avril ?

B.V. : Cette seconde édition est consacrée à la construction bois et à l'énergie bois. L'âme de ce nouveau rendez-vous pourrait s'articuler autour de la créativité et des qualités physiques et écologiques du bois... Le propre d'un salon au delà de la qualité de ses exposants et de la force des contacts humains qu'il génère, doit être de favoriser toutes les rencontres qui permettent l'aboutissement et la réalisation des projets !



21 au 25 avril 2004

Alpexpo – Grenoble

www.salondubois.com

Le salon Pratique

Lieu : 2è Salon Européen du Bois - ALPEXPO - Parc des Expositions
Avenue d'Innsbruck - 38000 Grenoble - France

Dates :

Accès grand public : mercredi 21 au dimanche 25 avril 04
Journées Professionnelles : mercredi 21 au vendredi 23 avril 04

Horaires d'ouverture : Tous les jours de 9h à 19h

Nocturne : vendredi 23 avril 04 jusqu'à 22h

Tarifs :

Plein tarif : 6 euros

Tarif réduit : 4,5 euros (*sur présentation d'un justificatif*) Etudiants, Accompagnateur d'handicapé en fauteuil roulant ou d'handicapé mental, Invalides, Adhérents Alice et TTI.

Gratuit : (*sur présentation d'un justificatif*) Enfants jusqu'à 12 ans, Journalistes, Handicapés en fauteuil roulant ou handicapé mental.

Entrée interdite aux enfants de moins de 15 ans non accompagnés.

Accès au salon :

Aéroports de Grenoble St-Geoirs, Lyon Saint Exupéry et Genève Cointrin

Jusqu'à 50 % de réductions sur les vols Air France : voir conditions et modalités sur le site

www.salondubois.com

Gare SNCF Grenoble (TGV direct de Paris)

Fichets de réductions SNCF sur demande à Alpexpo (adresse ci-dessous)

En voiture : suivre rocade sud, sortie n°6 Alpexpo (Parking visiteurs aménagé et gratuit)

En tramway : Ligne A, arrêt Pole Sud / Alpexpo

En bus : Ligne 13 arrêt Alpexpo

Infos complémentaires :

Organisateur SAEM Alpexpo – Direction des Foires et Salons

BP 2408 – 38034 GRENOBLE Cédex 2

Tél. : +33 (0)4 76 39 66 00 - Fax : +33 (0)4 76 09 36 48

www.salondubois.com - salondubois@alpexpo.com